



## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de febrero de 2014.

### ARRANCA SEGUNDA ETAPA DE “CANASTAS NUTRICIONALES” EN ECATEPEC

\*Beneficia cada mes a 40 mil familias

\*Productos del campo mexicano para Ecatepec

Para contribuir a la “Cruzada Nacional Contra el Hambre” implementada por el Presidente Enrique Peña Nieto, el alcalde Pablo Bedolla López arrancó la segunda etapa de la “Entrega de despensas de frutas y verduras” que este año proyecta hacer llegar a las mesas de los ecatepequenses cerca de medio millón de paquetes de estos perecederos.

Bedolla López informó que “en este ejercicio de participación social el gobernador Eruviel Ávila y los comerciantes de la Central de Abasto de Ecatepec apoyan de manera importante para hacer posible la entrega mensual”, además destacó la gestión del décimo primer regidor Alejandro Martínez Vargas.

Cabe apuntar que el año pasado fueron 35 mil familias beneficiadas cada mes y en este 2014 la cifra se incrementó a 40 mil. Los productos son frescos y de temporada, vienen de cosechas del campo mexicano. Los paquetes contienen jitomate, tomate, papa, sopa de verdura, manzanilla, naranjas y guayabas, entre otros vegetales y frutas.

En la colonia Rústica Xalostoc donde encabezó la dotación de las “Canastas nutricionales”, Pablo Bedolla anunció que para evitar gastos en pasaje y pérdida de tiempo a los vecinos, éstas se entregarán en las cinco Unidades Administrativas Territoriales (UAT) ubicadas en los pueblos de Guadalupe Victoria y de San Isidro Atlautenco, así como en las colonias Texalpa, San Francisco Xalostoc y Ciudad Azteca.

Las frutas y verduras conforman una parte esencial del plato del buen comer porque aportan vitaminas, minerales y fibras, así como color y textura a la dieta. Es importante incluir en la dieta diaria cinco porciones de éstas al día, de preferencia crudas y de la estación.

